

## **Regensburg: Bischof in Glaubenskongregation berufen**

Der Regensburger Bischof Gerhard Ludwig Müller ist von Papst Benedikt XVI. in die Glaubenskongregation berufen worden.

**Bei der Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ stößt das auf wenig Begeisterung. Müllers Berufung sei äußerst problematisch, solange seine Verantwortlichkeit im Umgang mit dem sexuellen Missbrauchsfall in seinem Bistum noch nicht restlos aufgeklärt ist, heißt es in einer Stellungnahme.** Die Glaubenskongregation hat die Aufgabe, die Glaubens- und Sittenlehre in der katholischen Kirche zu fördern und schützen.

Zuletzt geändert am 22.12.2007